

Capital de Angola conmemora 445 años de fundada



Luanda capital de Angola

Luanda, 25 ene (RHC) Fundada en 1576 como Villa de São Paulo de Asunción de Luanda, la capital de Angola conmemora hoy sus 445 años de existencia. Luanda es la ciudad más grande y densamente poblada de Angola y, como otras muchas capitales del mundo, sufre los efectos del arribo desordenado de emigrantes provenientes de distintas partes del territorio nacional.

Reseñas de la prensa local, asociadas a la efeméride, distinguen la riqueza natural y cultural de Luanda, así como la necesidad de adoptar políticas públicas más efectivas para resolver problemas estructurales.

Los actuales desafíos van desde la mejora del saneamiento básico, el agua potable y el sistema eléctrico, hasta el aumento del transporte urbano, comentó la agencia angoleña de prensa (Angop).

A juicio de Angop, la provincia presenta dificultades en el tráfico vehicular e indicadores preocupantes en términos de delincuencia, además de la conocida proliferación de barrios periféricos y la escasez de

viviendas.

A pesar de sus múltiples carencias sociales, urbanas y económicas, Luanda es una ciudad en crecimiento, dotada de excelentes instalaciones hoteleras, que pueden impulsar la industria turística y el desarrollo interno, señaló la publicación.

Planes estatales destinados a mejorar la condición social de los ciudadanos denotan la relevancia aquí del programa nacional de intervención integral en los municipios, cuyas inversiones cubren un amplio espectro, coincidieron distintos espacios mediáticos.

Entrevistado por el diario Jornal de Angola, el embajador de Bélgica en esta nación africana, Jozef Smets, opinó que Luanda sorprende gratamente por sus buenos restaurantes, avenidas con hermosos árboles centenarios en el casco histórico de la urbe y su privilegiado paseo a las orillas del mar, la llamada Marginal.

Es extraño, comentó el entrevistado, ver el marcado contraste entre los vecindarios pobres y ricos y la proliferación de edificios de apartamentos de gran altura, muchos de los cuales están vacíos y sin terminar.

Luanda celebra su aniversario con un adverso récord por la Covid-19 y bajo el impacto de deficitaria infraestructura, reconocen distintos actores institucionales.

Con sus pros y sus contras, Luanda está de cumpleaños y hay motivos para celebrar, destacaron este lunes diversos artículos publicados por la prensa nacional.

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/245580-capital-de-angola-conmemora-445-anos-de-fundada>



Radio Habana Cuba